

山本太郎

(長崎大学熱帯医学研究所教授)

「喜一憂することの無意味さ」に

「マラソン」を走る覚悟を

この夏以降の状況が、いわゆる「第2波」なのか、それとも「第1波の続き」なのかは、

何とも言えません。流行が第1波か第2波か

ということは、厳密に言えば、流行が収束してからしかわからぬのです。

しかし一つだけ言えることがあるとすれば、大切なのは日々報じられる数字に一喜一憂すことではなく、私た

ちはどこへ向かうのか、そして最終的に何を目指すのかを、しっかりと見定めることです。

「最終目標」は、人口の3～4割が新型コロナウイルスに対する免疫を持つ状態です。その状態にならないと、

流行の収束には至らないででしょう。
しかしそれまでには、さわしい走り方と心構えがある。医療崩壊を防ぐためにも、感染拡大の速度を遅くする必要がありますが、そうすればさらに時間がかかります。長期戦になるという覚悟を、今のうちに持つておかねばなりません。

ですから、コロナとの付き合いは、いわば

「マラソン」になります。マラソンには、ふ

チンが完成し普及するにせよ、まだ時間がかかる。コロナ同様に飛沫感染するスペイン風邪の流行が2年間続いたことから推測すると、それには2年程度の期間が必要だと考えられます。

重症者や死者を増やすいためには、たとえ収束までの時間を持たなければなりません。

重症者や死者を増やすいためには、たとえ収束までの時間を延長する

山本氏はハイチなどで感染症対策に従事した経験を持つ



